

CAMPAGNE D'INFORMATION

# Aider les aînés à se protéger contre la fraude

SARAH-MAUDE LEFEBVRE  
24 Heures

Alors que l'augmentation des fraudes visant les personnes âgées est « particulièrement inquiétante » avec une hausse de 79 % des cas en quatre ans, la Sûreté du Québec a annoncé que ses policiers iront désormais rencontrer les aînés « dans leur milieu » pour les sensibiliser aux différents types d'abus et de fraudes dont ils peuvent être victimes.

Lancé en collaboration avec la Fédération de l'âge d'or du Québec (FADOQ) et le CSSS-Cavendish, le projet « Aîné-Avisé » consiste en une série de rencontres d'information au cours desquelles un policier et un bénévole sensibiliseront les aînés aux abus par le biais de discussions et de capsules vidéo.

Selon la Sûreté du Québec, les milieux policiers ont vécu ces dernières années une « prise de conscience » au sujet des abus



La SQ enverra des policiers informer les personnes âgées pour les sensibiliser. Sur cette photo, Danis Prud'homme (directeur général du Réseau FADOQ) et Richard Deschesne (directeur général de la Sûreté du Québec). PHOTO JOËL LEMAY/24H

dont sont victimes les aînés.

« Il est clair que des criminels ciblent les personnes âgées comme des personnes faciles à tromper. La population des

aînés est aussi en forte augmentation, ce qui fait en sorte que nous devons adapter nos stratégies en sécurité publique », souligne le directeur

général de la SQ, Richard Deschesne.

Hausse de 79 % des fraudes Cette annonce survient au moment où l'Association qué-

bécoise des retraités des secteurs public et parapublic (AQRP) publie des chiffres obtenus auprès du ministère de la Sécurité publique, faisant état d'une hausse importante du nombre de fraudes visant les aînés.

Les infractions contre la propriété, comme le vol et la fraude, seraient passées de 15 379 à 20 207 entre 2003 et 2007 chez les aînés, une hausse évaluée à 31 %. En comparaison, dans le reste de la population, ce type de crime est en baisse de 10 % pour la même période.

Plus spécifiquement, le nombre de fraudes touchant les personnes âgées aurait fait un bond de 79 %.

Aussi, selon les chiffres de 2007, 1738 aînés victimes d'une infraction contre la personne connaissaient leur agresseur, soit sept personnes sur 10.